

6. NEUIGKEITENBRIEF IM SCHULJAHR 2022/23

NEU-ANSPACH, 23.02.2023

Sehr geehrte Eltern,
anbei haben wir wieder aktuelle Informationen für Sie.

Personelle Veränderungen

Wir freuen uns über die Rückkehr aus der Elternzeit von Frau Weismüller (ehemals Frau Quednau) zum 07.03.23.

Während meines Mutterschutzes und anschließender Elternzeit wird Frau Hartwigk als Konrektorin die Schule leiten. Dabei wird sie stundenweise durch eine/n andere/n Schulleiter/in unterstützt. Frau Hartwigk wird die Leitung der Schule mit gleichem Engagement fortführen und steht Ihnen als Ansprechpartnerin gerne zur Verfügung.

„Ball unter die Schnur“-Turnier

Nach zwei Corona-Jahren findet unser traditionelles „Ball unter die Schnur“-Turnier endlich wieder statt. Gespielt wird jahrgangsweise am Freitag, 10.03.2023. Die Jahrgänge 1+2 spielen während der ersten beiden Stunden, die Jahrgänge 3+4 sind im zweiten Block während der 3. und 4. Schulstunde dran. Für diesen Tag benötigen die Kinder zusätzlich zu ihren Schulsachen ihre Sportbekleidung und eine Trinkflasche. Die Schule endet laut Stundenplan. Über zahlreiche Zuschauer und Anfeuerungsrufe freuen wir uns natürlich sehr - ebenso freuen wir uns über Elternunterstützung beim Punkte zählen. Bitte melden Sie sich bei Ihrer Klassenlehrkraft, wenn Sie uns an diesem Tag aushelfen können.

Umgang mit Geld in der Schule

Es kommt immer wieder vor, dass Kinder Geld mit in die Schule nehmen. Es handelt sich hierbei nicht um große Summen, jedoch im Rahmen des Taschengeldes um zu hohe Beträge für Grundschul Kinder.

Das Thema Geld wird regelmäßig im Mathematikunterricht behandelt und den Kindern mit Spielgeld nähergebracht. Hier lernen die Kinder den Umgang mit Geld und den Wert dessen kennen.

Leider ist es nun mehrmals vorgekommen, dass Kinder untereinander Geld getauscht, verschenkt oder sogar gestohlen haben. Wir bitten Sie daher, Ihrem Kind nicht unnötig Geld mit in die Schule zu geben. Dadurch können Konflikte entstehen, die wir im schulischen Alltag oft nur schwer lösen können. Natürlich müssen die Kinder mit zunehmendem Alter den Umgang mit Geld lernen und dabei ist eine Begleitung durch Sie als Eltern ganz wichtig.

Wenn Sie Fragen haben, steht Ihnen unsere Sozialpädagogin Frau Trybek gerne unter katja.trybek@gaw.hochtaunuskreis.net zur Verfügung. Auch gibt es im Internet auf der Seite <https://familienportal.de/familienportal/lebenslagen/kinder-jugendliche/taschengeld> wertvolle Tipps und Ratschläge rund um das Thema Taschengeld.

Konzept zur einheitlichen Leistungsbeurteilung Deutsch und Mathematik

Die Fachkonferenzen der Fächer Deutsch und Mathematik haben sich in ihren Sitzungen auf ein einheitliches Konzept zur Leistungsbewertung geeinigt. Dieses können Sie auf unserer Homepage unter dem Reiter ‚Unsere Schule – Schulprofil‘ jederzeit gerne einsehen.

Musikalischer Nachmittag

Am **Mittwoch, 29.03.2023** lädt die Grundschule an der Wiesenau um 16.30 Uhr sehr herzlich zu einem musikalischen Nachmittag in die Aula der Grundschule ein. Die beiden Schulchöre sowie die Linedance-AG und Beiträge der Klassen 4a und 4c bilden das bunte musikalische Programm. Die Pausenbewirtung übernimmt wie immer unser Förderverein. Wir freuen uns auf dieses besondere musikalische Beisammensein!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine schöne Frühlingszeit und sende herzliche Grüße

Hilke Puppe, Schulleiterin